
Séance de comité du 3 octobre 2016
Conduite: Président: Willi Vollenweider, HB9AMC

Domaine présidentiel (AMC)
Debriefing Hamfest 2016 

a) Généralités: 
Dans l’ensemble le hamfest fut un succès, particulièrement le samedi. Petit bémol pourtant, la distance entre la place 
d’armes et les manifestations était trop importante (Conférence des présidents de sections / radio de secours / 
examen licence US) à l’Hotel Freienhof (pratiquement pas de places de parc). La participation au HAMDinner (32 
participants !) était faible et la participation aux manifestations du dimanche avec trois participants (journées OC + 
OUC / journée pour la formation) largement insuffisante.

b)  Radio de secours:
Des activités institutionnelles se font dans les Cantons LU (HB9DSE, contrat avec le Canton), BL (HB9FWC/HB9NFB
à Reinach; début de la réalisation), SZ/UR (HB9JCI, contrat avec le Canton), ZG (HB9PJT, contrat avec le Canton) et
ZH (HB9FLO/HB9NF, en cours de réalisation, très avancé).

Debriefing conférence des présidents 

a) Généralités 
 La durée d’une heure s’est révélée, une fois de plus, insuffisante. Il faudra impérativement, à l’avenir, planifier la 

possibilité d’étendre à une heure et demie. 
 Hamfest 2017: Celuici sera organisé conjointement par les sections HB9MM (RAV: RadioAmateursVaudois) et 

HB9FG (RAF: RadioAmateursFribourgeois). 
 Hamfest 20182020: La section Zoug HB9THJ s’informe : estil souhaité que les Hamfests des années 201820 se 

déroulent à des lieus différents. Les membres présents saluent cette proposition. Lors de la prochaine assemblée 
générale, en janvier 2017, la décision sera prise d’organiser ou non le hamfest 2018 à Zoug. Si toutefois d’autres 
sections étaient intéressées à l’organisation, la section Zoug se retirerait.

 Hamfest au Tessin: Marco Zollinger HB9CAT souhaiterai que le hamsfest se déroule chaque année, dans un lieu 
différent. Pour lui paraît évident qu’avec ses amis, il lui incombe d’organiser cette manifestation au Tessin; il n’a 
toutefois pas fait de proposition concrète.

b) Minorités linguistiques
 Il a été mentionné que le comité de l’USKA ne tient pas suffisamment compte des minorités linguistiques et plus 

particulièrement italophones. Conclusion: à l’avenir toutes les allocutions devraient se faire en trois langues.
c) PV de conférence des présidents 2016 fera l’objet d’une publication ultérieure.

Révision des statuts LTC 
L’OFCOM présentera un premier avantprojet à l’automne 2017. Lors de la prochaine séance avec l’OFCOM, les 
représentants de l’USKA devraient proposer l’USKA comme partenaire actif pour toutes les affaires concernant le radio
amateurisme.

Domaine prestation de services (LTC)
Séance avec l’OFCOM du 17.11.2016 
 LTC Modèles de licences: Proposition de l’USKA: Status quo; une protection étatique est très apprécié par l’USKA.

 Bande des 60m: éclaircir les détails de la libération.

 Perturbations: combien de cas de perturbations sontils portés à la connaissance de l’OFCOM par année? Quelle 
évaluation en est faite?

 Concernant le meeting CEM avec l’OFCOM: 1 à 2 exposés par des représentants de l’OFCOM seraient porteurs.

Meeting CEM 
 Organisation: Les propositions de thèmes sont à communiquer à CET jusqu’à fin novembre 2016.

 Valise perturbations: sera un thème pour le prochain meeting CEM.

 Le poste de délégué permanent CEM auprès de l’IARU R1 CEM WG C7 est vacant. 

Divers 

 Manager permanent auprès de l’IARU R1 HF WG C4: HB9CET.

 En plus de l’app. payante RFinder pour la localisation de relais, il en existe de gratuites, tout aussi performantes, (par 
ex. “Relais” [IOS] et “Repeaterbook” [Android & IOS]). Au sujet de l’app. RFinder, le comité décide d’une nonentrée en
matière et de plus engendre trop de frais. 

 HB9O: Après la transformation d’HB9O avec Skyguide, des ateliers seront à nouveau organisé dès 2017. Les 
animateurs de ces ateliers seront indemnisés par l’USKA et le MsdT (à l’exemple des opérateurs d’HB9O). 



 Formulaire pour l’adhésion à l’USKA en tant que membre: Le formulaire sera adapté au nouveau règlement pour la 
formation (gratuité de la première année de sociétariat après réussite de l’examen de l‘OFCOM).

Prochaine séance du comité: 24 novembre 2016 (Je); 9 janvier 2017 (Lu, budget) 

Pour synthèse et publication sur le WEB: Christoph Zehntner HB9AJP, communication et PR.


